

*Bürgerverein Gartenstadt lud zum Neujahrsempfang*

# Tolle Resonanz in der Gnadenkirche

**GARTENSTADT** – Traditionell veranstaltet der Bürgerverein Gartenstadt alljährlich den Neujahrsempfang in diesem Vorort Mannheims, zum dem immer wieder eine große Anzahl von prominenten Gästen erwartet wird, die auf einer Video-Leinwand vorgestellt werden.

So konnte der 1. Vorsitzende **Heinz Egermann** neben vielen Bürger und Bürgerinnen, auch wieder eine große Anzahl prominenter Gäste wie, die Bundestagsabgeordneten **Lothar Mark** und **Ingo Wellenreuther**, **Dr. Frank Mentrup** (MdL), Bürgermeister **Lothar Quast**, die Stadträte **Prof. Dr. Jüttner**, **Roland Weiß**, **Rainer Spagerer**, **Ralf Eisenhauer**, **Dorothea Beetz**, **Konrad Schlichter** und **Rolf Dieter**, sowie die beiden Volksbank-Direktoren **Bernd Aust** und **Manfred Baumann**, **Wolfgang Bielmeier** (GBG), **Klaus Schillinger** (KVV), **Gustel Mehl** (KIG Schönau), Bürgerdienstleiterin **Michaela Diehl**, viele Vertreter des Bezirksbeirates, befreundeter Vereine, Kirchen und Polizei, begrüßen. Auch die beiden Ehrenringträger der Stadt Mannheim, **Walter Pahl** und **Max Jaeger**, sowie der Ex-Landtagsabgeordnete **Walter Spagerer** saßen in der ersten Reihe. Noch mit dabei war eine Abordnung des CCW Waldhof, mit ihrer Liebllichkeit **Stefanie I.**, die gerne ihr Motto zum Besten gab.

**Heinz Egermann** bezog sich in seiner Neujahrsansprache auf Themen der Gartenstadt.

**Lothar Quast** überbrachte die Glückwünsche und Neujahrsgrüße des OB **Gerhard Widder**, des Gemeinderates und der Verwaltung. Er lobte



Gaumen- und Augenschmaus: Döringers Neujahrs-Brezel und die Da Capo-Mädels vom TV 1877 Waldhof. Fotos: aug

das enorme ehrenamtliche Engagement, dass von den Vorstandsmitgliedern des Bürgervereins, aber auch der anderen Vereine und Institutionen, über das Jahr wieder erbracht wurden.

Die Bäckerei Döringer spendete für den Stadtvertreter **Lothar Quast**, die dieser dankend annahm, und sofort an den Geschäftsführer des ASB, **Roland Weiß**, weitergab, die dieser in seinem Institut in Käfertal am Montag zum Verzehr freigab.

Im Programm durfte Moderatorin **Christine Thelen** zunächst die Chorgemeinschaft Gesangverein Gartenstadt / Arbeiter-

Sängerbund ansagen, die unter der Leitung von Dobrin Panajotov zwei Liedvorträge darboten. Weiter im Programm war mit zwei Auftritten der „Elvis von de Gardestadt“ **Claus Eisenmann**, der mit seinen Vorträgen die Frauenherzen im Saal höher schlagen ließ. Zum Abschluss tanzte die Jazz-Tanzgruppe „Da Capo“ vom TV 1877 Waldhof, unter der Leitung von **Hannelore Heißler-Müller**, die mit ihrem fetzigen Auftritt, dass Publikum hellauf begeisterte. Danach lud der Bürgerverein alle Gäste zu einem Umtrunk mit Brezeln ein. wepi